INSISTE AMLO CON 'FRENTE'

LLEVA 7 DÍAS HABLANDO DE GÁLVEZ Y 'DESTAPA' A TABOADA PARA CDMX.

LLEVA 7 DÍAS HABLANDO DE LA SENADORA

"Con Xóchitl, chuparon faros los del frente": AMLO

El Presidente advierte que seguirá hablando en contra de sus adversarios

Por séptima ocasión consecutiva, el presidente Andrés Manuel López Obrador habló de Xóchitl Gálvez, aspirante a la Presidencia, al minimizar su origen humilde y augurar que con ella los del Frente Amplio por México (PAN, PRI, PRD) "chuparon faros".

"Piensan que van a engañar con una mujer que nace en un pueblo de Hidalgo y que habla de manera coloquial, directa, dice groserías; pero, pues la gente ya no se va a dejar engañar", dijo sin que mediera pregunta sobre la senadora.

Recordó que así era Vicente Fox, quien usaba frases coloquiales y groserías. "Entonces, quieren volver a engañar con eso, pero no, ya la gente no se deja. Y están inflando, pero no, no, no, no levanta, no va a levantar, porque son otros tiempos, ya la gente está muy consciente".

Desde su perspectiva, el origen humilde de una persona no garantiza que sea apegada al pueblo.

"Muchas veces quienes vienen de abajo se vuelven ladinos y son racistas y son clasistas, se olvidan de sus orígenes, suele pasar. En los pueblos, los más represores son caciques, también de origen popular,



Reacción. El presidente López Obrador, ayer, en su conferencia.

"Muchas veces quienes vienen de abajo se vuelven ladinos y son racistas y son clasistas, se olvidan de sus orígenes"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México

POSIBILIDAD.

AMLO dijo que, según el resultado, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López tendrían "las puertas abiertas" para volver a su gabinete.

que olvidan su pasado, hay algunos que se blanquean".

Resaltó que sólo una persona con convicciones puede respetar al pueblo. "Aunque se venga de cuna humilde, aunque se haya nacido en un pueblo... no, son cosas distintas. Entonces, ellos piensan, los mandamás, que pueden engañar. No, les falló, ya chuparon faros".

Además, reiteró que las críticas hacia su gobierno serán más constantes en el rubro de seguridad si no levanta su candidata. "Si se les cae Xóchitl, ¿en qué se agarran?, pues se agarran hasta de un clavo ardiendo. Pero 'la violencia'. Imagínense qué cuentas va a entregar Claudio (X. González), tienen que seguir: 'Sí, pero la violencia'". Insistió en que posicionar a la senadora como presidenciable fue una decisión que se tomó "en lo oscurito".

A la oposición, López Obrador le advirtió que seguirá hablando en su contra porque se trata de una "pandilla" que quiere afectar al país.

"Ojalá y vayan comprendiendo que yo no me voy a quedar callado. Si ellos siguen impulsando el regreso de un sistema de corrupción y de injusticias y de privilegios, no, no. Queremos justicia para México, queremos democracia", dijo.

"¿Cómo, si estoy viendo que hay una pandilla de rufianes, hambrientos de dinero, que no les importa el bienestar del pueblo, si soy autoridad, si soy presidente, cómo no los voy a denunciar?", advirtió.